

Burgenland radelt zur Schule!

Radeln macht Spaß und hält körperlich und geistig fit. Schüler:innen, Klassen und ganze Schulen sammeln Rad-Kilometer und können tolle Preise gewinnen.

20. März - 6. Juni

Woom 2school

Die Aktion "Österreich radelt" wird vom Bundesministerium für Klimaschutz im Rahmen der Initiative "klimaaktiv mobil" und allen Bundesländern getragen, mit dem Ziel, den Radverkehrsanteil in Österreich nachhaltig zu steigern. Impressum: www.radelt.at, Druck: Mobilitätszentrale Burgenland, Eisenstadt









